

Melalui TMMD Wujudkan Tekad Ketahanan Wilayah dan Pangan

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 24, 2023 - 23:14



SOLOK - Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 118 Tahun 2023 yang diselenggarakan Kodim 0309/Solok, mendapat kepercayaan penuh dari Pemerintah Daerah Kabupaten Solok, Sumatera Barat, untuk melaksanakan kegiatan pembangunan di Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Singkarak.

Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, selaku Dansatgas TMMD ke-118 di wilayah Kodim setempat menyebutkan, jenis kegiatan dalam

pelaksanaan tahun ini meliputi pembangunan fisik dan nonfisik.

Disebutkan Dansatgas TMMD Reguler ke-118 Kodim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, pembangunan di Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Singkarak yang dilakukan Satgas TMMD sudah berlangsung hampir satu bulan sejak pra TMMD pada bulan Agustus lalu.

“Hasilnya nanti diserahkan kembali ke pemerintah sebagai pertanggungjawaban pekerjaan yang dilaksanakan,” ungkap Aji, pada Minggu, 24 September 2023.

Letkol Aji berharap, melalui pembangunan di Nagari Tanjung Alai dengan sasaran utamanya pembukaan Jalan Usaha Tani, bisa membantu mewujudkan ketahanan wilayah dan ketahanan pangan khususnya di Nagari setempat.

“Dengan terbukanya akses jalan yang menjadi prioritas dari program ini, diharapkan kesejahteraan masyarakat di Nagari itu bisa ditingkatkan. Luasnya areal lahan tidur akibat tidak didukung infrastruktur jalan, diharapkan kedepannya bisa dimaksimalkan kembali pemanfatannya,” ungkap Letkol Inf Aji Satrio.

Sebagai informasi, sasaran fisik TMMD ke-118 Kodim 0309/Solok tahun. 2023, meliputi Pembuatan jalan usaha tani sepanjang 1.100 meter, dan renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).

Sementara sasaran non fisik diantaranya, Penyuluhan tentang Bela Negara, Wawasan Kebangsaan, Kesehatan, Pertanian, Pendidikan, Kamtibmas, Narkoba, Stunting Posyandu/KB, Perikanan/Perternakan, LH/Kehutanan, Kegiatan PKK, Pelayanan Publik/Kependudukan, Bahaya Teroris/Paham radikal (KI,KA&Rala).